

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 20. November 2024

Abfall rund um die Kreuzung Leibnizstraße/Adam-Karrillon-Straße

Vor allem auf und an den Baumscheiben rund um den Kreuzungsbereich Leibnizstraße / Adam-Karrillon-Straße bemerken Anwohner immer häufiger ein Vermüllen der Baumscheiben sowie das Abstellen von Säcken mit Hausmüll an den öffentlichen Mülleimern, die dort teilweise über Wochen trotz zwischenzeitlicher Leerungen verbleiben und Ratten sowie andere Tiere anlocken. Daraus ergeben sich folgende Fragen:

- Werden bei der Leerung von öffentlichen Mülleimern die daneben illegal abgestellten Müllsäcke nicht mitgenommen? Falls nein, was können Anwohner tun, um eine Abholung veranlassen zu können?
- Alters- und krankheitsbedingt gibt es weniger Baumscheibenpaten in beiden Straßen als früher. Nicht alle Baumscheiben können dort daher von diesen regelmäßig gesäubert werden. In welchem Intervall werden in beiden Straßen Säuberungen der Baumscheiben seitens der Verwaltung durchgeführt?
- Den genannten Kreuzungsbereich queren bei schönem Wetter an Wochenenden gerne Gruppen, die sich scheinbar auf dem Weg zum Rheinufer befinden und unterwegs vor allem Getränke konsumieren. Die öffentlichen Müllbehältnisse reichen an solchen Wochenenden nicht aus, um die dann anfallende Menge an Müll aufzunehmen. Sieht die Verwaltung eine Möglichkeit, für die dortigen Müllbehälter an solchen Wochenenden oder an dem jeweils ersten folgenden Werktag eine zusätzliche Leerung durchzuführen?